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 Андрей Данилко, он же Верка Сердючка, недавно попавший в больницу с переутомлением
и ущемлением спинного нерва, вылетел в Москву, не спросясь врачей, — чтобы выступить
на сольных концертах Филиппа Киркорова.   Данилко рассчитывает вернуть Сердючку на
московские сцены после скандального выступления на "Евровидении". 

-Андрей, как ты себя чувствуешь?

- Какговорил герой Андрея Мягкова в &quot;Служебном романе&quot;: &quot;Посравнению с
Бубликовым — неплохо&quot;. На самом деле масштабымоей болезни преувеличены, -
рассказывает Андрей &quot;Известиям&quot;.- Но тем не менее я сделал вывод,что за здоровьем
нужно следить и находить время дляразгрузки. 

Андрей Данилко

- А что этоза четки у тебя на запястье? Какое-то новое лечебноесредство?

- Ихподарил Филя, Филипп Киркоров. Он их привез с Тибета — мне,себе и Алле. К ним
прикасался сам далай-лама! Теперь этичетки всегда со мной. Хотя я не люблю ни колец,
нибраслетов, ни цепочек, ни часов.

- Как тебяпринимали на концертах у Киркорова?

- Отлично!На концерте Киркорова Сердючку очень тепло встречали. Нашевыступление стало

 1 / 2



Данилко: "По сравнению с Бубликовым чувствую себя неплохо"
12.02.2013 20:46 - 

для всех полной неожиданностью.

- АКиркоров не рисковал, приглашая &quot;опальную&quot; Сердючку вРоссию?

- Сердючканикакая не диссидентка! Раздули такое!.. Сделали из нее чутьли не Чикатило или
Фредди Крюгера! Что за бред? Сердючка -это единственный персонаж, который объединял
Украину иРоссию. Все равно я мозгами в Советском Союзе. Для меня неттакого разделения —
Украина, Россия, Белоруссия... Я заобъединение людей. Пусть все живут отдельно, это
какотдельные квартиры. Но что мешает дружить? Если бы кто-томне заявил, что я запрещен в
России, я бы поинтересовался: апочему, собственно? Из-за того, что кому-то показалось,будто я
спел: &quot;Раша, гуд-бай!&quot;? Не хочу я рассказывать проэту &quot;рашу&quot;, я о ней не
пел. Если мне кто-то не доверяет,пусть сделают аудиоэкспертизу. Но сам я ее делать не
буду.Презумпцию невиновности никто еще не отменял.

Я вообще далек отполитики. Тут все вопросы голодомора обсуждают,современность и советское
время. Да, голодомор был, ислучился он по вине Сталина. При чем тут Россия? При чем
тутПутин? Голодомор — это история. И очень печальная. Я виделдокументальные фильмы —
это все страшно! Но ведь никто ни вчем не обвиняет Россию и не просит никаких компенсаций.
Этопросто часть нашей истории. Мы не гордимся тем, что во времявойны кто-то сотрудничал с
фашистами. Таких людей,разумеется, никто не называет героями. И среди наших былидебилы, и
среди немцев были твари. Я терпеть не могунационализм — и российский, и украинский. Почему
я скучаю потому времени, когда все жили в одной большой стране? Потому,что все дружили. Так
что надо находить какие-то компромиссы.

- Насколькоя знаю, из Москвы путь Верки лежит в Лондон. 

- Да.Посетит несколько шоу, погуляет по Лондону, встретится сместными знаменитостями,
пообедает сЭлтоном Джоном. А 9 декабря выходит на экраны фильм&quot;Верка в
Париже&quot;. Там Сердючка предстает в роли участницывсевозможных телешоу, парижских
показов моды и навещаетЖерара Депардье.
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